

り組みに加え、 片倉小十郎公のブ 城下町を意識したまち 白石城などの観光施設には、 す。そこで、これまでの取たくさんの観光客が訪れて 組んでいます 一央通り 歴史と自然が息吹く発通り商店街振興組合

ムなどによ

するため、 ていました。 製し、学生の皆さんをお待ち 組合では、このイベントを歓迎 になり、大いに歓迎しています あらためて見つめ直すきっかけ 今年も学生の皆さんの展示・ 住んでいる人にとっては、 独自のポスタ を作

石の春と秋の風物詩である「川が、沢端川の水をせき止める白 魅力が映し出されていました。 ことのない、 日々の生活の中であまり感じる 発表を見に行きました。そこに にした展示を行っていた学 その中でも、 たくさんの白石の 水 をテ

交流とつながりは一

組合としても「白石の魅力」 作りを目指しています 市民の皆さんも楽しめる商店街 と、観光客の呼び込みとともに、 メディアフェスタの開催は、 甲冑を置いた店を回る したフラッグを飾り 片倉家の家紋を を実施したり を 深める

代から子の世代まで、幅広い世代経営している方が多く、親の世この商店街は主に親子で代々

設けたことは、商店街た、一夜限りのライブ でしたが、映画館や新聞社、 商店街の空き店舗に2日間限り ような発想は、 行事で観光資源になるのでは してくれました。 も学生の皆さんの若い発想で、 か」と話していまし のことを「白石ならでは 商店街を元気に 市民にはない その ハウスを ほか ح 0

に加入している。会を開催。現在、

理事

44店舗が

査2人で理事会を構成し、

毎月

しいので、展示物は、ぜひ市の施民の皆さんに、見て、感じてほのばがり。もっとたくさんの市 のばがり。もっとたくさんの2日間だけではもったいない 設に展示してほしいと思います。 今回のイベントの展示物は、

けたり、

スタンプラリ

▲メディアフェスタを歓迎するポスター

▲「エキパルロード」のパルはフランス語で友達

議論を交わり 当日は、 活動を展開して たりするなど、 を設置したり、 つりへの協賛・ 上げている。 主な活動は、 回は集まり、 屋台やフ して 駅前活性化への 春まつりや夏ま いる。

街路灯や石灯籠のモニュメント にふさわしい景観となるよう、 歴史と自然が息吹く城下町白石 その役割は大き 「エキパル春祭り」 まつりをさらに盛台やフリーマーケッ 白石の玄関口と 駅前活性化への 街路樹を植樹 いる。春まつり 参加をはじめ、 ッと

代から子の世代まで、幅広 経営している方が多く、 にご利用いただいて

からでも「行動」、かに気付いたら、 り。また、観光やイベントで白街や団体との交流によるつなが クトの略。地元を思う若者が音楽 がるのではないで を大切にすること。そして、 様な人々との出会いやふれあ たりできないかと思ってい ベントが開催される日や、 「白い町のメロディ にすることが、これからにつな 石を訪れてくださる人など、 いう視点ではなく、 と思っています。 たイベントなども開催できれ ことで生まれる「交流」を大切 -に見立て、小中学生が描いた1 商店街の店舗などをギャ そのほか、 しまちかど美術館 院点ではなく、ほかの商店 ひとつの商店街だけでと トでまちを元気にと活動 白石を活性化するため ワゴンセ いる期間に出 ・ティストプロジェ 空き店舗を使 できるとこ - 」などを主催 しょう る広場で 行動する ルを行 **%** 2

たくさんあることを教えてく

生かすことが私たちの役割だと ました。そして、それを今後に らしい「輝くもの」がまだまだ。このイベントは、白石に素晴

商店街、

さまざまな場所で人の

た。壽丸屋敷やすまiるひろば、 み込んでいく動きを感じま 交流がさらなる交流を生み出 流を生み出しました。ひとつ

こ活動している人々はイベン

「白石ににぎわ

交流の波となって白石を包

れば良かったなあと思いました。 会議的な場を設けることができ

学生たちは、まちの人々の交

と商店街のメンバーで、

井戸端

ントを企画された学生の皆さん

者以外の方、

そのためには、

商店街の関係

その日1日を冬の

大きなイ

として開催できればと思

今回イ

つながりが生まれました。

仲間が集まり、自律的に 何かに「気付き」、気付 わいの核になるのではないだろ 限られたエリアの組織や経営だ 大切にしている。そんな人々はながらも、出会いやつながり 開催する中で、 うした人々の 白石にはそんな輝く ることで地域の資源を創り りを大切にしている。そして ることによって生まれるつなの人々とさまざまな形で交流 を考えているのではなく 輝く行動は 心をつなげる 自らが楽し 新たなにぎ 人々がた 人々は

人々のつながりを大切にする

かでとし **秀敏さん(村田家製菓)** 

行動する

白石中央通り商店街振興組合

球約5千個を飾り付けます

近くの商店街にも参

トルの街路樹や植え込みに電

ら白石城方面に延びる約3百

74日の18時に、白石駅イルミネーションロー

白石駅西口

か 12 る

**4ルミネーションロード」。** 冬の恒例行事になってい

広げる

たいと思ってい

S

灯式を

さまざまな人々の

います

んにも足を運んで

2運んでいただけるよさらに観光客の皆さ

な取り組みが必要だと思って

学生たちが残してくれた たくさんの「気付き」―

ただ、気付いただけ では何も変わらない-気付きを行動に変えることが 私たち市民に求められているー

々の心を動かし新たなにぎ わいの核になるのではないか

たちに限らず、観光やイベント な「白石の応援団」である。 白石の良さを人か 白石を

9 Shiroishi\_H22.12

白石駅前の商店が集まり創立総

昭和4(1969)年5月、

白石中央通り商店街振興組合